



ENTREVISTA Santana: "Hay que tocar como si hicieras el amor" P28

SOCIEDAD La terapia con muñecos que ayuda a tratar el alzhéimer P24



CLIVE MASON (GETTY)

Invencible Nadal: 12 triunfos en 12 finales de Roland Garros

Nadie jamás se atrevió a tanto. Rafael Nadal es el primer tenista de la historia en conquistar 12 títulos de un mismo torneo grande.

Compartía el récord con Margaret Court, que había reinado en Australia en 11 ocasiones, pero ayer el español logró ante Dominic

Thiem su 12ª victoria en Roland Garros. Es el 18º Grand Slam de Nadal, que se coloca a dos de los 20 de Roger Federer. PÁGINAS 29 A 31

Arranca la carrera para suceder a May
Se busca líder 'tory' para salir del laberinto del Brexit

RAFA DE MIGUEL, **Londres**
La carrera para suceder a Theresa May al frente de los conservadores británicos arranca hoy con una decena de aspirantes y dudas sobre si el futuro primer ministro será capaz de resolver el laberinto del Brexit en el que se haya sumido el Reino Unido. PÁGINAS 2 Y 3

La UE planea transformar la OMC para salvarla del bloqueo de Trump

La nueva vía de arbitraje sería una réplica del organismo

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
La UE sale al rescate de la Organización Mundial del Comercio (OMC), amenazada por el sabotaje de EE UU. Bruselas ha lanzado una iniciativa internacional para

establecer una vía de arbitraje alternativa que evite a final de año el colapso de la OMC si Donald Trump mantiene su bloqueo del organismo. El documento elaborado por la UE, al que ha tenido

acceso EL PAÍS, pretende "preservar los principios del sistema de resolución de conflictos de la OMC". El nuevo mecanismo será un reflejo exacto de la institución con sede en Ginebra. PÁGINA 35

Cientos de migrantes aguardan su turno en México para pedir asilo

La vida sigue igual con o sin aranceles

PABLO FERRI, **Tijuana**
Ajenos al discurso en Tijuana el pasado sábado del presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, cientos de migrantes aguardan su turno para pedir asilo a Estados Unidos desde el lado mexicano de la frontera. La idea de que México salió victorioso de las negociaciones con la Administración Trump contrasta con la imagen de la garita fronteriza de El Chaparral, donde la vaporización de la amenaza de los aranceles choca con la realidad de los sin papeles que ven su futuro inmediato como un conjunto de vallas y muros burocráticos que los alejan de su meta: llegar a EE UU. PÁGINA 8

EE UU empieza a cercar a las tecnológicas por monopolio

PABLO GUIMÓN, **Washington**
El Congreso y el Gobierno de Estados Unidos han lanzado varias investigaciones sobre los gigantes tecnológicos para determinar el posible comportamiento monopolístico de empresas como Google, Facebook, Amazon y Apple. Esto podría derivar en las primeras modificaciones en décadas de las leyes sobre competencia en EE UU. De las grandes compañías se critica su poder, su gestión de la privacidad y su papel en los movimientos recientes de desinformación. PÁGINA 37

Un millón de personas protesta contra China en Hong Kong

MACARENA VIDAL LIY, **Pekín**
Al menos un millón de personas salieron ayer a las calles de Hong Kong en la que ha sido una de las grandes manifestaciones en la historia de la antigua colonia británica. Protestaban contra una serie de enmiendas a la ley de extradición que permitirían enviar fugitivos a la China continental por primera vez. PÁGINA 9

¡SEIS MESES GRATIS!
EN TU SEGURO DE COCHE.

¿ES O NO ES UN SEÍSMO?
902 123 061

lineadirecta.com

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual.
Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com

Conseguir leche y papel higiénico, principales escollos en el reto de prescindir de los envases

La odisea de vivir una semana sin plásticos

El reto, propuesto por una iniciativa ciudadana en redes sociales, era sobrevivir una semana sin consumir plásticos desechables. ¿Es posible prescindir de un día para otro de botellas de leche, envoltorios de todo tipo de alimentos, botes de detergente, tubos de crema o pañales? La redactora de EL PAÍS Patricia Gosálvez embar-

có a su familia en siete frenéticos días en los que hacer la compra se convirtió en una aventura. Encontrar en el supermercado leche en vidrio o papel higiénico no envuelto en plástico fue todo un desafío. Las bolsas de tela, los táperes para evitar las barquetas y las tiendas a granel resultaron ser sus mejores aliados. PÁGINA 22